

加盟校の皆様へ

### 第43回全国高等学校柔道選手権大会東京都予選会の中止について

この度、一都三県の緊急事態宣言の延長に伴い、東京都高等学校体育連盟の「新型コロナウイルス感染症拡大防止ガイドライン」に従って、3/14(日)に予定していた第43回全国高校柔道選手権大会東京都予選会を中止することになりました。選手の皆さんをはじめ多くの方々が待ち望んでいたこの大会が、度重なる延長の末に中止となり、やりきれない思いを抱えている人も多くいるに違いありません。

これまで部活動が大きく制限される中、大会が開催されることを励みに懸命に自主練習、トレーニング等に取り組んできた人も多いと思います。そのような皆さんのことを思うと、このような結果となってしまったことが残念でなりません。

本来であれば、支部大会、都大会と予選会を開催し、試合を通して第43回全国高校選手権大会の東京都代表選手を決定したいところですが、それがかなわない状況にあります。大会の中止が決定して以降、代表選手をどのように選出すべきか関係各部で検討を重ね、常任委員会として苦渋の決断をいたしました。さまざまなお意見があるかと思いますが、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

貴重な高校生活を、柔道を通して自分と向き合い、仲間とともに試行錯誤し、惜しむことのない努力を掛けてきた時間は、必ず自分の大きな成長へとつながっています。今、しばらくこの状況下で我慢の時間が続きます、仲間や顧問の先生方、保護者の皆様、東京都高体連柔道専門部一丸となってこの難局を乗り越えましょう。

東京都高体連柔道専門部 部長 小宮 徳健

2021年3月8日

東京都高等学校体育連盟  
柔道専門部加盟高等学校長殿  
柔道部責任教諭殿

東京都高等学校体育連盟柔道専門部  
部長 小宮 徳健  
《公印略》

### 第43回全国高等学校柔道選手権大会における東京都代表選手選考について

緊急事態宣言の再延長に伴い、柔道専門部では、東京都高等学校体育連盟の「新型コロナウイルス感染症拡大防止ガイドライン」に従って、3月14日（日）に予定していました第43回全国高等学校柔道選手権大会東京都予選会を中止とする結論に至りました。

よって第43回全国高等学校柔道選手権大会における東京都代表選手の選出につきましては、予選会を実施せず、以下の方法で選手を選考することに決定しました。

専門部としましても、東京都代表選手を全国大会に派遣するためには、過去に行われた大会結果を基に選考することが、最も合理的かつ公平であると判断しました。

選手の皆さん、および指導者や保護者の皆様には、代表選手選考方法にご理解をいただきたく、何卒よろしく願いいたします。

選考基準および決定方法については以下になります。

1. 国民体育大会東京都代表選手選考基準に準じて、令和元年度に行われた関東高校大会都予選・全国高校総体都予選・全国高校選手権都予選の3大会における上位入賞選手・学校を推薦する。
2. 特に男子は、昨年11月に各支部で行われた支部新人大会個人戦の結果を最優先に評価し、国体強化練習会での候補選手どうしの練習内容を重視する。

以上より選考された候補選手について、常任委員会にて決定する。